## La générosité a joué à plein pour le Téléthon



■ Un gros chèque pour le Téléthon grâce à la générosité des Hérépianais.

La salle Montesquieu a accueilli, récemment, la remise du chèque représentant les dons issus des activités hérépianaises au Téléthon. Camille Passi, représentant régional de l'AFM Téléthon, était bien entendu présent.

Jean-Louis Lafaurie, le maire du village, s'est exprimé: «Avec l'aide des associations qui sont présentes ici, nous avons essayé de donner un second souffle au Téléthon et, comme l'union fait la force, le montant du chèque est supérieur de 40% de celui de l'an passé. Même si le temps ne nous a pas trop aidés, il est important de montrer que si à Hérépian on a du cœur, on est capable d'accompagner des actions de solidarité.»

Camille Passi, en souhaitant une bonne année à l'assistance, a souligné que c'est dans des conditions exécrables que se sont déroulées les activités. Son souhait est de pérenniser le Téléthon à Hérépian: « Je suis heureux de voir que la solidarité fonctionne dans votre commune et, compte tenu de ce qui se passe aujourd'hui, nous devons être encore plus solidaires. La période l'exige. »

midilibre.fr